

Frühlingsfest im Kunterbunt

Am 16. März fand unser großes öffentliches Frühlingsfest in der IKT Kunterbunt statt, natürlich bei strahlendem Sonnenschein, wie sich das bei uns in Alzenau so gehört. Aber was war das vorher für ein Bangen! Vier Tage vorher schneite es was das Zeug hält 10 cm Neuschnee im Garten. Es war eiskalt, trüb und trostlos. Ungefähr genauso war unsere Stimmung im Haus. Alles war vorbereitet, fast schon alles eingekauft - also was tun? Augen zu und durch - das war die Entscheidung des Teams. Immer wieder wurde ein Farblecks Papa, der beim Deutschen Wetterdienst in Offenbach arbeitet, gefragt: Wie wird das Wetter? Toll wurde es, na klar!!!

Schon im Februar haben die Kinder angefangen für ihre Aufführung zu proben, mit großem Erfolg. Sie tanzten alles von Mozart über Nossa und Dirty Dancing bis zum Gangnam Style. Aber auch das knallrote Gummiboot oder Born to be wild uvm. Waren zu sehen. Kristin, Christina und Jasmin standen mit ihren Ideen hinter dieser sehr gelungenen Aufführung. Nach 25 Minuten war der Spaß vorbei und die Kita bebte unter dem Applaus der Menge.

Alle Befürchtungen, dass bei schlechtem Wetter niemand kommt waren verflogen, die Kita war zeitweise proppenvoll. Die Kinder konnten sich bei verschiedenen Spiel- und Bastelangeboten beschäftigen und die Erwachsenen konnten sich bei Kaffee und Kuchen oder einem warmen Mittagessen unterhalten. Viele Eltern kamen mit Babys vorbei um sich unsere Kita anzuschauen und etwas über unser Konzept zu erfahren.

Unser Frühlingsfest im Schnee aber bei strahlendem Sonnenschein war ein voller Erfolg!



